
        
Antonio BradasicSillad, candidato a core por la provincia de Magallanes Ficha lectoal 

pe ie Farid alcoi Sci 
“Me gustaría impulsar la construcción Nine napa 1-1 
de un Polideportivo en Magallanes con Estado acto 
piscina olímpica y estadio techado” 

  

Mao efecto Sr unpec ngueto 
guidadeonecastaunentoquepro- Cargo acuak Consejero Segonalor la poinca de ales. (PalcemosjuntospecMaga- 

lanas seel ma de Antonio 
Toño" Bradasto Sar, quen 

busca revalidar su puesto como 

  

noo rec Ly o Std nea coito pr glp or or acc 
conectarlo cadades cocinas — Na a psón dores: spas a tl CorepRefnat 6 

  

consejero regional En la pasada ctendogltáfcalacomaminación y 
contienda electoral obtuvo más tromovendocidepcrayelsaisno. Tratamiento y Diagnóstico o — -"Hedemceradountimecom: 
de mil 200 votas. Es uno delos Enaitemade os especilstashay  ejerutarun proyecto de bacheo. promiso con a desarclo regional, 
históricos del Pardo Soctalita, us apoyariniciaivas que asaigan de calles ¿Cuál elegiría? apoyando progeccaqus benefi 
coectvidadoniaque legóaserpeo aspecslistas médicos parareduct > —Aunguolosrs proyectsson atada leg Ho formado alan 
ideo regional Pue concejal por lanscesidaddoviakporatención”.— imporames Caabinerceyacueta zas dentro del Cs par pensar 
Punta Arenas en reemplazo de anun elote Etestadodielas y focaliza proyectos eficazmente 
armán Bradasc fs un destacado - ¿Cuáles su opinión sobre. calasaecta directamente ala ma- y ho establecido rs con gan 
depara fas ncevrecescampeén. osconvenicsde programación — yeria de las magaláicos impac- - Zacionas productivas y terra 
de na ens 100 ke ena caera. "suscritos por el gobernador re- tardo a conc lamisr Pr so, las para dendar bo intere dela 
Natals- Puta Arenas. - ¿Cuáles serían los princk-— gional? ¿Con qué institución le. considero prcaroejenzarelpro ciudadanía” 

Nació el21 de julio de 1956 . palesproyectos quele gustaría. gustaríaque elGorefirmaraun yecto de bacheo” del Ñ 
uo del matrimonio enzo Anto-. impulsar en caso de revalidar convenio de este tipo? 3 Definiciones rápidas 
río Bradasc e Inde Silard- Tiene su puesto en el Core? “iMeparscenpostivos jaque —— -¿Impulsaria un proyecto — ¿Patganaconsalmones Sí 
cuatohis “Me gustaria impulsar la. apatansecwncsalareión yace que permita alos consejeros  ¿ElEstado debe acelerar lainsta- 

construción de un Plideportivo an la pcucin de proyectos Po. — regionales tener una facultad lación dela industria del hidrógeno, 
¿Porqué decido repostalar- en Magallanes con piscina olím- — pondra retomar convenics nel legislativa? verd? Se 

seal Consejo Regional? pica y estadio techado, parao- Misa del Depea, que nofue- "SL siempre quecxisa aii ApoyaclCentro Antártico ntema- 
“Creo que mi experiencia y 

trayectoria me permiten seguir 
aportando alaregión. Durante mi 
tiempo enel Care, o ha enfocado 
entopreoerar alas organizaciones 
¡ciales y deportivas de toda laro- 
ión, noel dela provincia do Ma- 

ron peirizados enel biemoante- — cstivapepular dy Esto permi» cional Sí 
ray can l Ministro del Trata- — risalosccnoderasproponernorma- ¿Magallanes se debe abril uismo, 
jo. Además, aqu tabajando con tivas específicas para lotes. masia? 
Minsaly ol Mop pora impularmás — bapsuxpomisión cincompramo- — ¿Laregióndebecantarconun puerto 
casas ver el régimen unitario el gobierno degrancalado? 5. 

icrer zonas astónomas que par Sendo una regón productora de hi- 
- Situviera que escoger.en-  ganensiesgolacchcónnacional. — drocarburo, a reión debería de 

  

    

  

Galanas Mis deisonss sempre se los siguientes proyectos: dre gone ecricóndcanpe= Fan apoyado nveaón oa Snanciarun avión a Carabl- — -¿Porquélagentedebería  tlaoo as Mo 
intunerucnra lepra y da ros, constr un Centro de. de votar parias? ¿Praza Ep? No 

Jorge Cantillano Núñez, candidato a core por la provincia de Ultima Esperanza —— Fictaeectoral mt : Farol eubicao. 
“Sería importante que el Consejo pueda Mee aa 1 A y > sos 

'enerar disposiciones, leyes o normas regionales” — tomos: generar disp , leyes regi AA 
So podeia decir que Jorgo cab hay ue apra — May Vil estoy 

Cantilano Núñez es un tota: PS o Medea 
mundos. Cc en Co, ab Ps cion spectiadas pepe rfi la sord 
Fecuani et Acafguía, aci rprlda mico Se els cp qt pac Segons 
de ahíso fue a vivir Guayaquil ae traje, paa así abre plazas oa Cojo neanal y Fevader en donde por aos us specialdadesque nos aten. 
aci cerca gen dela Nas Tenevosla Oca Mar 

“empresa Guano Rojo, especialis- y) vila del Mundo' enla provincia y ejecutarun proyecto de bacheo con aficiencia, honestidad y lealtad 
da en extracción de foiizan “ebaramosserlacaptaldaue— decalles ¿Cuálelegira? —— omiagaadotcdalaregiín de 
00! 2010) y prada as pp e cc 
gerente general de Macroterra 
SA fabricante de muebles. ra 
bajó on las mineras Escondida, 

vunmmuelo para barcos de pasajes dispone enla gobernación lostras nac, los servicios que jean. 
y embarcacionas mentes mejrar proyectos son aconómicamento proyectos con fondos regionales 

Ja conectividad regional ytencrun realizables logrando una acierto . aprobar proyectos que realmente 

  

Mantas Blancos y Zalda epa mis guns. Fscalzacón y ua eficaz gesión sean sconómicamente viables y 
En2o1ScegeeóChly montó enalgaso ener mej calada idas 

una pre en Natale, a que - ¿Cuál os su opinión sobre. ciudadanos 
roy baca opesetar ae Con losconveniosde programación —— - ¿Impulsaría un proyecto do Regional 'nuscritos por el gobernador ro- que permita alos consejeros ici Ñ 

Naióe26demayode 1988 anal ¿don qué oscónto  Togionalos tenor una cad. DEficiones rápidas 
joda agonia Canlazoy Sésa. “ustaíaqueolGoro firmara logieativa? ¿Eatagoriaconsalvene? 
Miñez Teneunatia. convenio de estetipo? “Creoqusenta mpcraniaque ¿El Estado debe acelerar la insta 

"Ceoquelcscomveniadebon el Conarjo pueda gansrardspas- lación dela industria del hidrógeno, 
- ¿Por qué decidió presen secrets pr elgeberadory cone, yeso normas tegonales, verde? SL 

tarso omocansejero regional? ebcnisen regi cristo yaprbadosorectar — más aún coo región extrema, de... ApoyaclCentro Antártico nte 
“por apar al parido cons zado prelConaso Estos deben biéamos poder generar acciones cional No 

dendodeccinienopónpan —— -¿Cuálessonlastresnece Sezalagopazoy que contengan que nos asegure un mejar aura Magalaes sede ltrsmo 
mia ocuiloenm cidad, ese. sídados que usted detecta en unmalbeneico paralocmuniiad — comosegin másain consideran masa? 
metodo operar mm spo- la ciudadania ¿Porqué? ¿Qué rogoral oque elestrechodo Magalanes  ¿aregóndebecontarconunpuerto 
nc en gras maya decalo propone para slucionals? cadadatomamás imporancapa: — degancalad) 5. 
Kranswetsalmente avda hace > Trabajo saludy turno Es -Situvieraqueescogoren— racltinstoy comercio mati”. Siendo regón productora de hi 
id important dad seguridad alain tre los siguientes proyectos: drocaruros, región debe de 

veraóny dsarlo ala empece fnanciar un avión a Carabl— -¿Porquólagentedebería deja degenenadecuiadampe 
- ¿Cuáles seran os princi privada pra logar aíuna mayor. neros, construir un Cantro de. de vetar porustad? treo pa e 

úpales proyectos que lo gusta- demanda do rajo y sericio. ln Tratamiento y Diagnóstico o. -"Micompromiso cs trabajar — ¿Pvatizaa Ena? SL.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

18/09/2024
    $478.702
  $1.045.600
  $1.045.600

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      15.600
       5.200
       5.200
      45,78%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
DIARIO

Pág: 7


